
12月28日（日）午前８時から午前９時まで役場駐車場で開催します。�朝市の開催� 燃えるごみは、水をよく切ってから町指定のごみ袋で出してください。�ごみは分別を�

広　　　告�

鏡石町商工会では5％プレミアム商品券（期限付き）を12
月1日から発行致します。�
10,000円の商品券をお買い上げの方に500円のプレミ
アムを提供します。�
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　 遠藤菜央さんが花の1区を
力走。2区の佐藤優彰さんに
タスキをリレー。町の部では
前半を4位で折り返しました。�
�
　 解団式では、選手団がステ
ージに並び、木賊町長、仲沼
義春町議会議長が労いのこと
ばを掛けました。�
�

1，000人超えるランナーが参加�
＝鏡石駅伝・ロードレース大会＝�

あいさつする小貫理事長�

ウエスト85cm（男）、90cm（女）が�
メタボの基準�

左から井戸川所長、木賊町長、佐々木所長�

　11月2日（日）第4回鏡石駅伝・ロードレース大会
が鳥見山陸上競技場を会場に開催され、１，０００人
を超えるランナーが健脚を競いました。大会は、鏡
石中学校の星丞さん、大河原夏美さんの力強い選手
宣誓で開会しました。親子から一般の部までの13部
門によるロードレース、5区間、21.6kmによる駅伝形
式により大会は行われました。�

街路灯器具20基を寄贈�
＝東北電力街路灯寄贈＝�

　東北電力須賀川営業所井戸川節夫所長、ユアテッ

ク須賀川営業所佐々木明夫所長は、11月10日（月）

町役場を訪れ、街路灯器具20基を寄贈されました。

また、街路灯一部の無償取付工事も行われる予定で、

両社では、明るい街づくりを支援する取り組みが行

われています。木賊町長は「有効活用させていただ

きます」とお礼の言葉を述べました。�

昨年を上回る好成績でゴール�
＝第20回ふくしま駅伝＝�

　市町村対抗福島県縦断駅伝大会が11月16日（日）
行われ、鏡石町は総合12位、町の部3位という好成績
を修めました。大会は白河から県庁までの96.2km、
16区間で競われました。大会後の解団式では、佐藤
靖弘監督が「来年も上位目指していきます」とあい
さつされ、20回連続出場の佐藤監督、諸橋健司さん
に花束が贈られました。�

鏡石町の男性はメタボが多い！？�
＝特定健診結果公表＝�

　今年度から始まった「鏡石町特定健診」の結果、

男性の『メタボ&メタボ予備群』が受診者の47％見

られました。１月からは、内臓脂肪を減らし、将来

の臓器障害を予防するための『特定保健指導』が始

まります。後日、該当者の皆様へ「特定保健指導利

用券」を送付し、脱メタボチャレンジを支援するこ

とになりますので、よ

ろしくお願いします。�

　また、今年はインフ

ルエンザが例年より早

く流行しそうです。う

がいや手洗い・マスク

の着用など、特に冬期

間は風邪予防を心がけ

ましょう。�

左から木賊町長、田辺課長、藤島次長�

イベントの売上金などを贈呈�
＝東北旭紙業ふるさと納税＝�

　東北旭紙業（南町）からの寄附贈呈式が11月18日（火）
町長室で行われ、藤島武次長、田辺章雅営業課長が
役場を訪れました。東北旭紙業は、段ボールの製造
企業で、寄附金は段ボールで作成したサッカーボー
ルの売上金、社員親睦会費から支出されており、ふ
るさと納税として「ふるさと鏡石ありがとう基金」
に積み立てられることになります。�

立ち会いの秘話などを話された舞の海さん�

約５８０人の来場者を迎え開催�
＝文化講演会＝�

　元力士の舞の海秀平さんを講師に迎えた文化講演
会が11月26日（水）鏡石中学校体育館を会場に開催
されました。当日は約580人の来場者を迎え、「決し
てあきらめない」をテーマに講演は行われました。
現役時代の秘話、現在のスポーツコメンテーターと
しての体験談などが話されると、会場からは笑い声
や驚きの声が聞こえました。�

松本副知事から眞島さんに表彰状が授与�

昭和40年から調査に従事�
＝県統計功労者等表彰式＝�

　県内の統計功労者が一同に会して行われる福島県
統計功労者等表彰式が11月7日（金）福島市の杉妻会
館で行われました。本町では眞島鉄夫さん（仁井田）
が県知事功労者表彰を受賞されました。眞島さんは
昭和40年から国勢調査を始めとする統計調査に29回
従事され、今回の表彰は、その功績が称えられたこ
とによる表彰です。�

社団法人設立への総会を開催�
＝シルバー人材センター設立総会＝�

　鏡石町シルバー人材センターの社団法人設立へ向
けた設立総会が11月1日（土）町老人福祉センターで
開かれ、約40人が出席しました。設立発起人の小貫
辨明理事長が「体制を整えスムーズな運営を目指し
ます」とあいさつされました。その後、定款や事業
計画、収支予算などが審議され、提出議案は原案の
とおり承認されました。�

　 ロードレースの部をトップ
でスタートした親子の部
1.5km。父と子、母と子の部
に分かれ97組の親子が参加し
ました。�
�
　 針生結さんから鈴木隆史さ
んへのタスキリレー。駅伝の
部は、女子2区間、男子3区間
の合計5区間で行われました。�


